
Noi della Segreteria Nazionale 

SIAP crediamo doveroso ini-

ziare l’anno con un ringrazia-

mento speciale a tutti quei 

colleghi che ci hanno confer-

mato la loro fiducia e a quanti 

si sono avvicinati al SIAP per 

la prima volta; quello trascor-

so è stato un anno innegabil-

mente difficile e, purtroppo, 

nulla fa sperare che il nuovo 

sia diverso. Molte questioni 

sono ancora sul tappeto; la 

fine anticipata della legislatu-

ra ha stoppato, per così dire, 

il percorso che ci avrebbe 

portato alla tanto agognata 

delega per il riordino delle 

carriere. Il regolamento di 

armonizzazione per l’acces-

so ai requisiti minimi pen-

sionistici non è stato varato, 

lasciando immutati i requisi-

ti di accesso. Siamo convinti 

che molto sia stato fatto ma 

che tanto altro ancora sia 

da fare. Per parte nostra 

impegneremo la consueta 

energia, non lesineremo 

determinazione e caparbie-

tà nella tutela dei diritti dei 

poliziotti/cittadini.  

Editoriale: Chi ben comincia 

Dalla Segreteria Nazionale 

• Pensioni: tutto come 

prima 

La Direzione 

Centrale per 

le Risorse 

Umane ha 

trasmesso 

una circolare 

del 10 gennaio 2013 concer-

nente l'adeguamento, a 

partire dal 1° gennaio 2013, 

agli incrementi di vita dei 

requisiti per l'accesso al 

pensionamento del perso-

nale appartenente al Com-

parto Sicurezza, difesa e 

soccorso pubblico ed un 

messaggio dell’INPS n. 545 

datato 10/01/2013; pratica-

mente ad oggi nulla è cam-

biato rispetto alle modalità 

di accesso al pensionamen-

to. Il tanto dibattuto regola-

mento di armonizzazione 

dei requisiti minimi di ac-

cesso, alla fine non è stato 

varato, per cui l’INPS con il 

messaggio n. 545 sopracita-

to ha precisato che si conti-

nuano ad applicare i requisi-

ti pensionistici previgenti, 

soggetti solo a decorrere 

appunto dal 1°/01/2013 

all’adeguamento della spe-

ranza di vita.  

 

• Bozze di decreti 

Il Dipartimento della P.S. ha 

inviato, per le previste os-

servazioni, le bozze di de-

creto concernenti; a) la sop-

pressione del Settore Polizia 

di Frontiera di Limone Pie-

monte e contestuale istitu-

zione dell’Ufficio Polizia di 

Frontiera presso lo scalo 

aereo di Cuneo Levaldigi; b) 

la soppressione del Distac-

camento Polizia Stradale di 

Velletri, dipendente dalla 

Sezione della Polizia Strada-

le di Roma; c) la soppressio-

ne del Posto di Polizia 

“Centro” presso la Questura 

di Frosinone. Per quanto 

riguarda invece la bozza di 

decreto concernente la sop-

pressione del Posto di Poli-

zia Ferroviaria di Avellino, 

dipendente dal Comparti-

mento della Polizia Ferro-

viaria per la Campania il 

giorno 17 gennaio p.v. alle 

ore 10,30 si svolgerà una 

riunione volta all’esame 

congiunto della bozza di 

decreto in argomento.  
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indossare d’estate la polo 

come I nostri colleghi di 

tutta Europa 3)poter conta-

re su un equipaggiamento 

ancor migliore (auricolari 

radio per tutti gli operato-

ri e spray urticanti in pri-

mis). Il Direttore ha manife-

stato grande vicinanza a 

noi operativi del reparto e 

massima attenzione alle 

nostre richieste.  

 

 

• Teramo: Servizio 

fuori sede 
La Segreteria provinciale di 

Teramo segnala con una 

nota quanto accaduto a 

• Roma – I  Reparto 

Mobile  
Una delegazione SIAP della 

Segreteria Locale presso il 

reparto Mobile,  formata 

dai colleghi Piccardi e Pace, 

accompagnata dal Segreta-

rio Nazionale Lombardo e’ 

stata ricevuta dal Dirigen-

te Superiore dott. Montana 

Direttore del Sevizio 

“Reparti Mobili”. Durante 

l’incontro durato più di 2 

ore abbiamo interessato il 

Direttore alle problemati-

che per noi prioritarie di 

competenza ministeriale 

tra le quali: 1)aumentare I 

servizi fuorisede, 2)poter 

due colleghi della Polizia 

Postale di Teramo, in servizio 

fuori sede in Roma, “ … pre-

ventivamente autorizzati a 

farlo, si sono recati presso la 

Sezione Polizia Stradale di 

quella via Magnasco n. 60 

ove, per passare la notte,  

erano stati loro assegnati i 

posti letto n. 76 e 77 della 

stanza n. 209. Orbene, con 

loro sommo stupore al quale 

si associa il grande disappun-

to di qualsiasi persona di 

buon senso, i due colleghi si 

sono trovati di fronte ad una 

situazione inimmaginabile in 

qualsiasi realtà sociale del 

terzo millennio e soprattutto 

in qualsiasi stabile pubblico 

Flash vertenze - Segreterie SIAP sul territorio 

Dal Dipartimento della P.S.  

e per la quale esiste una 

specifica convenzione, la 

Direzione Centrale per gli 

Affari generali della Polizia 

di Stato ci ha comunicato 

che è stata interessata “…la 

predetta Compagnia Assicu-

rativa che si renderà dispo-

nibile per ogni analoga pro-

blematica sul territorio, invi-

tando il personale beneficia-

rio interessato a rivolgersi al 

seguente recapito: Agenzia 

Aspevi, via Abruzzi, 4 – 001-

8 7  R o m a  m a i l 

ag_f51.01@agentivittoria.it 

tel 066798199 (segreteria 

telefonica selettiva) per la 

richiesta di preventivi. La 

predetta Direzione Centrale 

ha riferito, altresì, che l’in-

formazione di cui sopra, 

sarà pubblicata anche sul 

p o r t a l e  i n t r a n e t 

“doppiavela” alla specifica 

sezione convenzioni”. 

 

• Agevolazioni SKY 
Italia a favore del 

personale 
La Direzione Centrale per gli 

Affari Generali della Polizia 

di Stato ha trasmesso una 

circolare telegrafica avente 

ad oggetto le agevolazioni 

dell’emittente televisiva SKY 

Italia per l’offerta integrata 

SKY + Fastweb a favore del 

personale della Polizia di 

Stato in servizio ed in quie-

scenza. La circolare sul no-

stro sito. 

 

• Mirandola, sede 

disagiata 
Con decreto del Ministro 

dell’Interno datato 11 gen-

naio 2013, il comune di Mi-

randola è stato individuato 

come sede disagiata anche 

per l’anno 2013; la nota 

ufficiale sul nostro sito 

• Abrogazione dell’i-
stituto della liquida-
zione delle ferie non 

godute 
La Direzione centrale per le 

Risorse Umane ha emanato 

una circolare che fornisce 

alcune indicazioni rispetto 

all’abrogazione dell’istituto 

della liquidazione delle 

ferie non godute. La circo-

lare è reperibile sul nostro 

sito.  

 

• Accordo tra Ministe-
ro dell’Interno e Vit-
toria Assicurazioni 

S.p.A. 
Dopo che la Segreteria Na-

zionale aveva chiesto delle 

delucidazioni rispetto alle 

difficoltà segnalate dal per-

sonale della Polizia di Stato 

in ordine all’assenza di filia-

li della Compagnia Vittoria 

Assicurazioni S.p.A. in alcu-

ne province del meridione 

“Il Dipartimento 

della P.S. ha 

inviato, per le 

previste 

osservazioni, 

alcune bozze di 

decreto” 
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degno di essere tale. I due 

malcapitati, infatti, hanno 

trovato la stanza loro asse-

gnata per dormire durante 

la notte in totale stato di 

abbandono e in condizioni 

igieniche pessime: pavi-

mento sporco e presenza di 

uno strato polveroso, addi-

rittura, anche sui vetri delle 

finestre, servizi igienici 

sporchi ed inutilizzabili e 

cestini pieni di rifiuti. Per 

tali motivi i due colleghi, 

dopo aver informato i pro-

pri responsabili, decideva-

no giustamente di lasciare 

il luogo stabilito dall’Ammi-

nistrazione e, a proprie 

spese, trovare un’idonea 

sistemazione per la notte 

presso una struttura ricetti-

va pubblica. Per quanto 

sopra descritto si ritiene 

superfluo ogni commento 

in quanto lo stato igienico 

delle strutture della Polizia 

di Stato, per via degli indi-

scriminati tagli lineari fatti 

sui relativi capitoli di spesa, 

è arrivato ad un punto tale 

da essere pregiudizievole 

per la stessa salute degli 

stessi operatori. 

 

 

• Rovigo - La spending 
review si abbatte 

sulle Volanti  
I tagli imposti dalla 

“spending review” ed i suoi 

effetti negativi, che si sono 

ripercossi indubbiamente 

su tutto il Comparto Sicu-

rezza, hanno fatto registra-

re su tutto il territorio na-

zionale l’aumento indiscri-

minato di reati che spesso 

sfociano in efferati delitti. 

E’ stato pressoché bloccato 

il turn over e, con le previ-

sioni future, vedremo as-

sunto un solo Agente a 

fronte di cinque che an-

dranno in pensione, con il 

risultato di creare una vo-

ragine nel comparto sicu-

rezza, con oltre 22.000 

posti vacanti. Parallela-

mente alla situazione Na-

zionale anche in questa 

provincia il fenomeno non 

è da sottovalutare, mentre 

i reati aumentano a dismi-

sura, le risorse umane e 

quelle economiche per 

contrastare la criminalità 

sono state drasticamente 

ridotte. I tagli hanno colpi-

to anche l’U.P.G.S.P. ed in 

particolare la Sezione VO-

LANTI. La cronica carenza 

di personale dovuta anche 

ai sistematici prelievi di 

operatori, che vengono 

spostati per essere asse-

gnati ad altri uffici, come se 

la Sezione Volanti fosse 

una fonte inesauribile di 

risorse umane. In verità, la 

Spending Review, a Rovigo, 

è arrivata in tempi non 

sospetti, con la soppressio-

ne di una figura importante 

dell’Ispettore Coordinatore 

ed in seguito di quella del 

Sovrintendente Capo Tur-

no. Tali scelte hanno cari-

cato di ulteriori responsabi-

lità gli operatori più anziani 

che, quasi sistematicamen-

te, a fronte di questa situa-

zione di "emergenza conti-

nua", sono costretti a rico-

prire mansioni che non gli 

competono, come quelle di 

“capo turno”. Il recente 

impiego del Poliziotto di 

Quartiere merita poi un 

approfondimento che il 

SIAP di Rovigo intende evi-

denziare. Finora i Poliziotti 

di Quartiere venivano ag-

gregati per tamponare im-

provvise carenze organiche 

della Sezione Volanti. Oggi, 

nonostante la loro destina-

zione istituzionale forte-

mente voluta dall’Ammini-

strazione che ha investito 

fior di quattrini (con capito-

li di spesa specifici ed one-

rosi), vengono impiegati 

come “VERI E PROPRI TAP-

PABUCHI”.  Attualmente, 

per arginare la falla del 

reparto Volanti, che so-

pravvive da anni in una 

condizione di costante pre-

carietà solo grazie al sacrifi-

cio di “quei pochi” che ci 

lavorano, il Poliziotto di 

Quartiere diventa operato-

re di Volante. Appare evi-

dente che a causa della 

carenza di organico della 

Sezione Volanti e dell’erra-

to impiego delle risorse 

umane, agli operatori che 

vi appartengono non viene 

più garantito il servizio con-

tinuativo, come previsto 

dall’A.N.Q.. Vengono siste-

maticamente calpestati i 

loro sacrosanti diritti e 

quello delle rispettive fami-

glie, provocando disagi e 

malumori generali, che 

sembrano non interessare 

all’Amministrazione. Se si 

analizzano i dati sulla sicu-

rezza locale, non possiamo 

che essere preoccupati, per 

l’incolumità dei cittadini e 

soprattutto per quella degli 

stessi Poliziotti; con una 

sola Volante per turno e 

senza più la presenza di un 

Ufficiale di P.G., gli opera-

tori sono costretti a gestire 

situazioni particolari e ri-

schiose, senza la possibilità 

di un ausilio, sempre spe-

rando che non succeda 

nulla di irreparabile.  

 

 

• Rimini - Incontro 
con il Questore 

Negli ultimi giorni del 2012 

si è svolto l’ incontro con il 

sig. Questore per la presen-

tazione dei componenti 

delle segreteria e del diret-

tivo provinciale di Rimini. 

All’inizio dell’ incontro il 

Segretario provinciale ha 

illustrato le linee guida che 

hanno da sempre caratte-

rizzato l’operato della no-

stra O.S. volta alla massima 

Finora i 

Poliziotti di 

Quartiere 

venivano 

aggregati per 

tamponare 

improvvise 

carenze 

organiche della 

Sezione Volanti 
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collaborazione propositiva 

e costruttiva con l’Ammini-

strazione, ma nello stesso 

tempo vigile alle problema-

tiche sindacali di tutti i di-

pendenti della Polizia rimi-

nese. Durante l’incontro 

sono stati affrontati ed 

evidenziati i risultati fin ora 

conseguiti e le “vecchie” 

problematiche prospettate 

all’allora Questore Capoca-

sa che tutt’oggi sono anco-

ra irrisolte. Le più impor-

tanti sono sicuramente la 

gestione del personale e 

del potenziamento del-

l’U.P.G.S.P. anche al fine 

della movimentazione in-

terna che deve avvenire 

secondo i criteri di massi-

ma finalizzati alla valorizza-

zione della meritocrazia e 

delle attitudini professiona-

li, nonchè l’iter da seguire 

con i nuovi dipendenti tra-

sferiti presso la Questura di 

Rimini che, come prima 

assegnazione, devono esse-

re destinati indipendente-

mente dalla qualifica rive-

stita presso l’UPGSP, per-

mettendo così la fattiva 

conoscenza del territorio, 

come già ampiamente di-

scusso nella commissione 

provinciale preposta. Inol-

tre, al sig. Questore sono 

state illustrate le proble-

matiche che affliggono i 

dipendenti impiegati di 

servizio presso il corpo di 

guardia della Questura per 

la gestione dei fermati, in 

particolar modo quelli ac-

compagnati da altri organi 

di Polizia che dovranno 

provvedere alla relativa 

vigilanza. Anche in questa 

occasione si è sottolineato, 

per la tutela dei colleghi 

l’installazione delle video 

camere che registrino l’are-

a riservata ai fermati non-

ché le celle di sicurezza. 

Nello stesso contesto sono 

state evidenziate le proble-

matiche riguardanti la Poli-

zia Scientifica (logistica – 

impiego – indennità acces-

sorie di O.P.). Il sig. Questo-

re, nel quale il SIAP di Rimi-

ni ripone la massima fidu-

cia e stima, ha condiviso i 

criteri di massima da utiliz-

zare per la movimentazio-

ne interna ed un immedia-

to interessamento per le 

problematiche inerenti 

l’U.P.G.S.P., per il riconosci-

mento degli emolumenti 

dei servizi di O.P. per il per-

sonale della Polizia Scienti-

fica e degli altri settori del-

la Questura che vengono 

impiegati in tali servizi. 

Attesa la complessità ri-

guardante l’U.P.G.S.P., d’in-

tesa con il sig. Questore, il 

SIAP si è riservato di fissare 

a breve un nuovo incontro 

per prospettare dettaglia-

tamente i problemi della 

gestione del personale, 

della mancanza di un Uffi-

cio Reperti e della situazio-

ne lavorativa e logistica 

dell’Ufficio Denunce, al fine 

di trovare una rapida solu-

zione. Inoltre, non ultimo, 

si è discusso della Nuova 

sede della Questura sulla 

quale tra qualche settima-

na dovrebbero esserci degli 

importanti sviluppi. La no-

stra O.S., al fine di migliora-

re nettamente le condizioni 

di lavoro dei poliziotti delle 

Volanti, attualmente stipati 

in una vera e propria cata-

pecchia e le cui condizioni 

sono ormai inaccettabili, ha 

chiesto da subito l’imme-

diato trasferimento della 

Sezione Volanti nella strut-

tura della Polizia Stradale 

che comporterà sicuramen-

te una più dignitosa dimora 

per il predetto personale. Il 

sig. Questore ha dimostra-

to la fattibilità di questa 

richiesta che potrebbe es-

sere definita all’inizio del 

nuovo anno.  

 

 

• Foggia: Sezione 

Polfer  
Il Segretario Provinciale di 

Foggia ha inviato una nota 

alla Segreteria nazionale 

segnalando che:  … presso 

la Sezione Polfer di Foggia, 

si è consumata ai danni dei 

colleghi che prestano servi-

zio l’ennesimo atteggia-

mento vessatorio perpetra-

to dal Dirigente del Com-

partimento. Probabilmente 

il termine giusto da usare è 

“ripicca”, si, il termine con 

il quale descrivere il com-

portamento assunto dal 

dirigente del Comparti-

mento Polizia Ferroviaria 

Puglia. Quest’ultimo in uno 

degli ultimi incontri avuti 

presso la Sezione, aveva 

proposto a tutte le OO.SS. 

di voler adottare dei turni 

di servizio, in tema di cd. 

‘’Scorte a lunga percorren-

za’’ a dir poco scandaloso. 

Infatti, aveva asserito e 

confermato, che per anda-

re incontro alla Convenzio-

ne con le F.S., i colleghi 

dovevano prolungare il 

servizio come prima de-

scritto di circa due ore, 

perché così facendo si sa-

rebbe garantito più sicurez-

za per i viaggiatori. Le 

strutture provinciali foggia-

ne, mai come in questo 

caso, così unite, hanno 

espresso in modo unanime 

il proprio dissenso. Questa 

decisione, è scaturita dal 

fatto che mai si sarebbero 

sognate di far espletare 

servizio ai colleghi di una 

durata di circa nove ore, 

senza tenendo conto della 

peculiarità del servizio, che  

in alcuni casi si sarebbe 

allungato per motivi vari. Il 

Dirigente, dopo un primo 

Al sig. Questore 

sono state 

illustrate le 

problematiche che 

affliggono i 

dipendenti 

impiegati di 

servizio presso il 

corpo di guardia 

della Questura per 

la gestione dei 

fermati 
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incontro dove provava a 

farci ingoiare una pillola 

amara, facendola passare 

come una grossa opportu-

nità dal punto di vista eco-

nomico, e che come rispo-

sta riceveva la ferma oppo-

sizione di tutte le OO.SS.,  

rimandava la stessa riunio-

ne la settimana successiva, 

per meglio chiedere ai col-

leghi tutti sul da farsi. Eb-

bene, nella seconda riunio-

ne programmata, il dr. Ali-

quò, non si sa per quale 

motivo, non si è presenta-

to, delegando la funziona-

ria di turno, la quale nella 

seconda riunione, condivi-

deva le scelte fatte da tutte 

le OO.SS. In conclusione, ha 

eliminato tutte le scorte a 

lunga percorrenza per la 

Sezione Polfer. Questa se-

greteria non sa se questa 

decisione possa essere 

presa dal dr. Aliquò in ma-

niera del tutto discreziona-

le, ma bisogna tener pre-

sente, che a nostro parere 

sembra una decisione uni-

laterale presa nei confronti 

dei colleghi tutti. 

 

 

• Ascoli Piceno – Se-

zione Polstrada 
Dopo continui interessa-

menti da parte di questa 

Segreteria che, a sua volta 

ha interessato il Dirigente 

della Sezione Polstrada di 

Ascoli Piceno Dott. Mauri-

zio COLLINA, si è riusciti 

finalmente ad ottenere 

l’estensione del chilome-

traggio autostradale per il 

personale pendolare in 

servizio presso la Sottose-

zione Autostradale di Porto 

San Giorgio il quale, per 

raggiungere il posto di ser-

vizio percorre un chilome-

traggio superiore ai 100 Km 

previsti dalla convenzione. 

Come già rappresentato in 

altri comunicati, il S.I.A.P. 

era in attesa che l’iter si 

concludesse e che l’esito 

fosse favorevole, per non 

dare false illusioni ai colle-

ghi interessati. Il nostro 

delegato di base in servizio 

presso la Sottosezione  

Polstrada di Porto San 

Giorgio, Salvatore IANNOT-

TI è stato informato telefo-

nicamente dal responsabile 

del suo Distaccamento che 

il servizio era operativo sui 

telepass dei colleghi inte-

ressati e quindi, da oggi 

possiamo affermare con 

assoluta certezza che i col-

leghi interessati non do-

vranno più pagare di tasca 

propria la tratta non coper-

ta dal beneficio. Questo 

piccolo ma importante ri-

sultato è il frutto di un la-

voro di collaborazione tra il 

Segretario Provinciale di 

Ascoli Piceno Formiglia e il 

Segretario Siap Veneto 

Iuliano Flaviano. Avendo 

raggiunto tale obiettivo in 

sede periferica ora il nostro 

scopo è quello di far esten-

dere tale beneficio a livello 

nazionale a tutti i colleghi 

della Polizia Stradale che si 

trovano a dover affrontare 

lo stesso annoso problema 

dei colleghi della Sottose-

zione di Porto San Giorgio e 

per questo interesseremo 

la Segreteria Nazionale 

affinché si faccia da porta-

voce a livello centrale. Il 

SIAP come sempre, lavora 

e si batte per il bene dei 

colleghi e, per l’ennesima 

volta ha dato dimostrazio-

ne che “Le Parole non por-

tano da nessuna parte, 

mentre i Fatti SI” 

Il SIAP è riuscito 

finalmente ad 

ottenere 

l’estensione del 

chilometraggio 

autostradale per il 

personale 

pendolare in 

servizio presso la 

Sottosezione 

Autostradale di 

Porto San Giorgio 
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